







Noticiario del Gran Teatro del Liceo

- La última representación en función de noche de la ópera de Francis Poulenc «Diálogos de Carmelitas», cuyo estreno en España tuvo lugar ayer en este Gran Teatro, está anunciada para mañana viernes día 30, en función correspondiente al Abono a Sábados noche.
- Para la última función de noche de la presente temporada que tendrá lugar el sábado día 31, correspondiente al Abono a Martes noche, está prevista la última representación de «La Walkiria», despidiéndose con ella el ilustre Maestro Georges Sebastián que tantos éxitos ha obtenido en esta temporada, asi como la Compañía de Ópera Alemana, a cuyo cargo han corrido con gran brillantez estas representaciones.
- La temporada de ópera 1958-59, concluirá el próximo domingo día 1.º de febrero, por la tarde, con la representación de «Diálogos de Carmelitas».
- Se están ultimando los detalles para la contratación de una gran Compañía de Ballet de primerísima categoría internacional, al objeto de actuar en la próxima temporada de primavera, tratándose de una formación coreográfica que ya ha obtenido grandes éxitos en este Gran Teatro.





